

## FEDERACIÓN DE PSICÓLOGOS DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

Azcuénaga 767, 3° Of. 33, (1029) Cap. Fed. -011-49546322 - E-mail: info@fepra.org.ar

C.A.B.A. 06 de Marzo de 2013

Sr. Presidente COLEGIO DE PSICOLOGOS Presente

De nuestra mayor consideración:

Hacemos llegar a esa entidad para conocimiento y difusión, comunicado de la ULAPSI, adhiriendo al mismo.

Sin otro particular, saluda cordialmente,

Lic. Mario J. Molina Presidente Lic. Elsa C. Bravo Secretaria General

Federación de Psicólogos de la República Argentina (Fe.P.R.A.) Azcuénaga 767 - 3º Piso - Of. 33, C.P: 1029 Cuidad Autónoma de Buenos Aires - Argentina

T.E./ Fax.: 54 - 11 - 4954-6322

info@fepra.org.ar www.fepra.org.ar



## Unión Latinoamericana de Entidades de Psicología

www.ulapsi.org

## Queridas compañeras y compañeros

Acabamos de recibir la noticia - triste, conmovedora – que el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, el Comandante Hugo Chávez Frías, ha fallecido. Dos años luchando contra una enfermedad que hubiera derribado muy pronto a

cualquier persona.

Dos años sin dejar de luchar ni un momento contra la enfermedad, y a favor de las más nobles causas: la justicia social, el respeto a los derechos inalienables de todos los hombres y mujeres de su país, la independencia, la soberanía.

Hugo Chávez, inició la más importante transfiguración de la fisionomía política, económica y social de nuestro continente.

Su profundo ideal bolivariano, el sueño convertido en proyectos concretos de una América latina unida, siempre sustentado en su compromiso con los sectores más desfavorecidos, hicieron de Chávez un verdadero líder, un ejemplo a seguir por su compromiso, su vocación de pueblo, su total entrega a las ideas sociales más avanzadas para el bienestar y la felicidad de todos los latinoamericanos.

Todas y todos los que luchamos por una América latina con todos y para el bien de todos acompañamos hoy el dolor del pueblo venezolano, de la dirección bolivariana de gobierno, de los familiares del Comandante Presidente.

Demos las gracias a Hugo Chávez sumándonos a su lucha, creciendo con su estatura, comprometiéndonos más con nuestros pueblos.

A Chávez, comandante del futuro latinoamericano, las psicólogas y psicólogos de este continente, las hijas y los hijos de la historia de lucha que él hizo suya, que encarnó, y a la que consagró su vida, le decimos: "Seguimos en combate". Su ejemplo nos alienta y nos da más fuerzas para seguir.

América Latina sufre la pérdida de uno de sus más grandes hijos.

América Latina se siente orgullosa porque en sus entrañas hay muchos Chávez.

Lleguen nuestras condolencias a los familiares del Presidente.

Manolo Calviño Secretario General ULAPSI